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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ DE EMPRESA DEL PAS 

DE LA UEx CELEBRADA EL DÍA 31 DE OCTUBRE DE 2007 
 

En la Escuela de Ingenierías Industriales de Badajoz, siendo las nueve horas y treinta 
minutos del día treinta y uno de octubre de dos mil siete, se reúnen, en segunda convocatoria, bajo 
la presidencia de D. Francisco Javier Cebrián Fernández, asistido por el secretario que suscribe, y 
con la participación de los miembros del Comité de Empresa que se indican a continuación: 
 
D. Francisco Javier Cebrián Fernández (U.S.O.) 
D. José Cerro Mariño (C.S.I.-C.S.I.F.) 
D. Luis Espada Iglesias (U.G.T.) 
D. Eulogio Fernández Corrales (U.G.T.) 
Dña. Marta Vázquez González.-Sandoval. (C.S.I.-C.S.I.F.) 
D. José Valentín Gonzalo Martín (CC.OO.) 
D. Lorenzo Guerra Carvajal (U.G.T.) 
D. Felipe Manuel Martín Romero (C.S.I.-C.S.I.F.) 
Dña. María Josefa Moreno Masa (U.S.O.) 
D. Juan Manuel Moya García (U.G.T.) 
D. Francisco Javier Pacheco López (Independiente - U.S.O.) 
D. Alfonso Pino Clemente (U.S.O.) 
D. José Luís Sánchez Sánchez (C.S.I.-C.S.I.F.) 
Dña. María Josefa Tovar Ordóñez (U.S.O.) 
D. Jesús Javier Zahiño Calderón (C.S.I.-C.S.I.F.) 
 
 Justifican su ausencia Dña. Marta Company Suay (CC.OO.) y D. José Vicente Martínez 
Tomé (U.G.T.) 
 

También asiste D. Angel Rico Barrado como Delegado Sindical de USO y D. Francisco 
Llera Cáceres como delegado Sindical de CCOO. 

 

1. Estudio y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 

- Se aprueba por unanimidad dicho acta. 
 

2. Informe del Presidente. 

• Ha quedado visto para sentencia, en la Sala de lo Social del Tribunal Superior de Justicia 
de Extremadura, el juicio contra la UEx  en el caso de la modificación de RPT, Demanda 06/07. 

• La inspectora de trabajo en conversación telefónica con el presidente, ha comunicado su 
disposición, en el caso del Hospital Clínico Veterinario, a una reunión entre Comité-Gerencia–
Trabajadores del Hospital para un futuro próximo, y estamos a la espera de su convocatoria. 

• El 18 de octubre en el Consejo de Gobierno se aprobaron las bases de convocatoria para la 
integración en el régimen administrativo funcionarial del PAS laboral que realiza exclusivamente 
funciones administrativas. En esa misma reunión D. Felipe M. Martín Romero acusó al Comité de 
Empresa de dejación de funciones por no intervenir en este proceso. Para demostrarle que estaba 
equivocado, el Presidente pregunto al Gerente si le era de aplicación a este proceso el vigente 
Convenio Colectivo, a lo cual el Gerente contestó que no. 



COMITÉ DE EMPRESA                              Acta nº14 – 2007 
PAS Laboral de la UEx                     Sesión ordinaria de  31/10/2007 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Acta nº 14 – 2007 // pg. - 2 - de 3 

 

 

3. Informe del Comité de Empresa sobre la concesión del plus de 
dirección/jefatura a los trabajadores: 

D. Antonio Salguero Piñero. 
Dña. Mª Soledad Arroyo Martínez. 
Dña. María Reyes Panadero. 

Se establece un turno de palabra: 

El debate transcurre en el sentido de que por un lado, los complementos de 
dirección/jefatura deben salir a concurso, pero por otro es un puesto de libre designación por parte 
de la Universidad. 

Además parece incongruente la propuesta de dotar la plaza que ocupa Dña. Mª Soledad 
Arroyo Martínez un plus de dirección/jefatura, cuando su puesto ya lo tiene contemplado en la  
RPT. 

Finalmente se vota la propuesta de: informar favorablemente al resto, y a Dña. Mª Soledad 
Arroyo Martínez se le modifique si es necesario la RPT. 

Arrojando el siguiente resultado: 

9 votos a favor: (los vocales de CSI-CSIF, el vocal de CCOO, Lorenzo Guerra 
Carvajal (UGT), Javier Pacheco López (USO) y Alfonso Pino Clemente (USO)). 

0 votos en contra. 

6 Abstenciones: (el resto de vocales de USO y UGT). 

4. Información de la nueva propuesta de la Gerencia sobre el Convenio 
Colectivo. 

Se inicia informando el presidente que se ha recibido esta propuesta por parte de la 
Gerencia, como ya se le comunicó a la Comisión Permanente, es una propuesta cerrada que o se 
coge o se rechaza, en su totalidad, la Gerencia no quiere más reuniones, a no ser que sea para la 
firma de la propuesta. 

Se propone pues, celebrar asambleas informativas para saber que piensa el colectivo de esta 
nueva propuesta de la Gerencia. 

Se proponen como fechas posibles: 

• Mérida el 6 de noviembre a las 10:00h 

• Badajoz el 6 de noviembre a las 13:00h. 

• Plasencia el 7 de noviembre a las 10:00h. 

• Cáceres el 7 de noviembre  a las 13:00h. 

Con el siguiente orden del día: 

1) Información sobre la nueva propuesta realizada por la Gerencia de la UEx. 

2) Celebración de Referéndum/Votación: 
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    - Fecha, lugares, horario, pregunta, procedimiento, ... 

3) Actuación del Comité de Empresa, de acuerdo con el resultado del referéndum. 

4) Ruegos y preguntas. 

Lorenzo Guerra Carvajal abandona la sesión a las 13:30h 

Se abre un debate en el que Luis Espada propone la celebración de asambleas y que sea ésta 
quien decida sobre la conveniencia de realizar un referéndum. Juan Manuel Moya García 
interviene para proponer una propuesta alternativa consistente en el rechazo total a la 
propuesta de la Gerencia, porque no le parece correcta, ni en la forma ni en el fondo. 

Dándose por terminado el debate, se pasa pues a votar ambas propuestas que, al ser 
excluyentes, se realizan en una única votación, arrojando el siguiente resultado: 

3 votos en contra de la convocatoria de asambleas y celebración de referéndum: (Mª 
José Moreno Masa, Eulogio Fernández Corrales y Juan Manuel Moya García). 

10 votos a favor de la convocatoria de asambleas y celebración de referéndum: (los 
vocales de CSI-CSIF, el vocal de CCOO, el resto de vocales de USO y UGT excepto 
Luis Espada). 

1 Abstención (Luis Espada). 

Se procede a votar la propuesta que, de acuerdo con el resultado de la consulta, el Comité de 
Empresa asumiría el compromiso de: o bien firmar la propuesta o iniciar los trámites de huelga. 

13 votos a favor: (todos los vocales excepto Eulogio Fernández Corrales). 

1 voto en contra: (Eulogio Fernández Corrales). 

5. Asuntos de trámite. 

Se ha agredido a un trabajador en el desarrollo de sus funciones y además presuntamente ha 
sido en nombre de otra persona también trabajador de la UEx, se acuerda dar traslados de estos 
hechos al Rector. 

6. Ruegos y preguntas. 

Sin más asuntos que tratar, a las quince horas y cinco minutos, el Sr. Presidente levanta la 
sesión agradeciendo la asistencia a los presentes y recogiéndose en este Acta los acuerdos tomados 
por el Comité de Empresa, de lo que como Secretario doy fe. 

 

            Vº Bº del Presidente                                 El Secretario 

 

 

D. Fco. Javier Cebrián Fernández                       D. Juan Manuel Moya García 

 


